

Hamburg

ALKIS flächendeckend

[19.03.2010] Den flächendeckenden ALKIS-Betrieb hat die Freie und Hansestadt Hamburg aufgenommen. Das Land setzt dabei auf Software von Anbieter AED-Sicad.

Die Freie und Hansestadt Hamburg hat die vollständige Migration der ALK/ALB-Daten abgeschlossen und die ALKIS-Produktion aufgenommen. Zum Einsatz kommt die 3A-Lösung des Unternehmens AED-Sicad. Laut Hersteller konnten die 3A-Applikationen für VK (Verarbeitungskomponente), PK (Präsentationskomponente) und DHK auf Grundlage von GeoInfoDok und ArcGIS aus einem Guss an den Start gebracht werden.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Hamburg, ALKIS, Geodaten-Management, AED-Sicad